

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt einen Entwurf für „Richtlinien zur Kindertagespflege“ zu erarbeiten und dem Stadtrat spätestens im März 2013 zur Beschlussfassung vorzulegen. Im Zuge der Erarbeitung soll zudem geprüft werden, inwieweit die Voraussetzungen, die derzeit an die Inanspruchnahme eines Tagespflegeplatzes gestellt werden, aufgehoben werden können. Das Prüfergebnis ist dem Stadtrat zusammen mit dem Entwurf der Richtlinie vorzulegen.

Die Richtlinie soll u.a. berücksichtigen:

- a) Hinweise auf gesetzliche Rahmenbedingungen
- b) Anforderung an Tagespflegeperson und –stelle
- c) Vertretungsregelung
- d) Finanzierung
- e) Beitragsregelung für Eltern
- f) Konzept zur Qualitätsentwicklung und –überwachung